

Foyer Saint Joseph le 22/10/2013

Très chères Amis(es) la chorale chante - Pyre

Nous sommes très heureux de vous écrire cette lettre. Le foyer saint Joseph est en joie d'amour que nous avez pour chacun des membres. Nous prions pour chacun et chacune de vous, nous avons repris l'école tout le monde va à l'école et nous allons faire d'effort qu'à la fin de l'année nous ayons un bon résultat. Que Dieu donne à chacun et chacune les grâces dont t'il a besoin et pour tout vos activités de chaque jour. Nous saluons aussi nos amis Club humanitaire du lycée Jean Pergat qui ont écrit à chacun de nous. Nous souhaitons bon temps de rosaire à

Secrétaire Marc.

